



UNION SCHOOL DISTRICT



Fechas que Recordar.....

- **24 de agosto**
¡Primer Día de Clases!
- **5 de septiembre**
Día Laboral
NO ESCUELA
- **14 de octubre**
Día de Desarrollo
Profesional
NO ESCUELA

Para saber si su familia puede ser elegible para CalFresh (estampillas de comida/ SNAP) u otros programas de comida, contacte Banco de Comida Second Harvest: 1-800-984-3663.



Descargo de Responsabilidad
En conformidad con la ley Federal y el Departamento de Agricultura de EE.UU., esta institución tiene prohibido discriminar por motivos de raza, color, origen nacional, sexo, edad o discapacidad. Para presentar una queja de discriminación, escriba a USDA, Director, Office of Civil Rights, Room 326-VV, Whitten Building, 14th and Independence Avenue, SW, Washington, DC, 20250 -9410 o llame (202) 720-5964 (voz y TDD). El USDA y el NSD son proveedores y empleadores.

Programa Nacional de Comida Escolar Aplicación de Comida y Elegibilidad

¡SOLICITUDES EN LÍNEA ESTÁN DISPONIBLES!

Usted debe llenar una nueva solicitud de comidas para el año escolar 2016-17. Su estado del año pasado fue trasladado hasta el 5 de octubre.

El Distrito Unido Escolar de Campbell ofrece almuerzo gratis o a precio reducido a los estudiantes que califican. Aplicaciones para este programa se mandan a casa a principios del año escolar. Si cree que califica por favor siga las instrucciones en la carta adjunta a la solicitud y entréguela a la escuela de su hijo. Se requiere solamente **UNA** solicitud por hogar. Repase toda la información antes de entregar la solicitud para asegurarse que toda la información esta llenada. Las que están incompletas serán devueltas y el proceso de elegibilidad será pospuesta.

Asegúrese que su aplicación tenga la siguiente información incluida:

- Todos los nombres de Niños y Escuelas
- Todo los otros niños del hogar
- Nombres de todos los adultos del hogar
- Información de ingresos para TODOS los adultos
- Fuente de Ingresos
- Firma de padre o tutor
- Los últimos 4 números del seguro social del adulto quien esta llenando la solicitud.

Una nueva aplicación **TIENE** que ser completada cada año. Será responsable por cargos de su hijo durante el proceso de aprobación.

Una nueva aplicación **TIENE** que ser completada cada año. Será responsable por cargos de su hijo durante el proceso de aprobación. Usted puede visitar nuestro sitio de internet para llenar una solicitud. El proceso de aprobación para que su hijo califique para comida gratis o a precio reducido será mucho mas rápido si se hace con este método.

Variedad de Opciones de Comida

Su hijo puede elegir cualquiera platillo principal y varios aperitivos todos los días. Hay hasta tres opciones en el menú del día; **sin embargo, no podemos garantizar que la primera opción de los estudiantes estará siempre disponible** en todo el servicio de almuerzo. Hacemos todo lo posible para servir a lo que se imprime para cada día, sin embargo, debido a eventos fuera de nuestro control, como las entregas perdidas, complicaciones con la refrigeración o largos fines de semana o vacaciones, en ocasiones se cambiará el menú

Sitio de Servicios de Nutrición Infantil

Para acceso a pagos en línea, procesamiento de solicitudes en línea, menús y información nutricional visite nuestro sitio de distrito a

www.campbellusd.org

Una vez en el sitio, haga clic en el enlace de servicios y luego en el enlace de comida. Por favor contacte el Departamento de Nutrición Infantil al (408)341-7210 si tiene alguna pregunta.

Línea sin Efectivo y Pagos por Adelantado

El Distrito Unido Escolar de Campbell opera una línea de almuerzo sin dinero en efectivo. Dinero no será aceptado en la línea de comida durante servicio. Hacemos esto para que la línea se mueva mas rápido; así los estudiantes tienen mas tiempo para comer y jugar. **Solamente las escuelas primarias participan en este tipo de servicio.** Pagos en avance son aceptados cualquier día que clase esté en sesión. Nuestro departamento anima el uso de este tipo de pago ya sea por cheque, dinero en efectivo, o por internet. Si está pagando con dinero en efectivo o cheque, por favor indique el **nombre completo de su hijo/a** y su **numero de salón**. Pagos de avance pueden ser entregados a la oficina de la escuela. Los sobres están disponibles allí mismo.

Comidas Cobradas y Almuerzo en Bolsa

Es la responsabilidad del padre para mantenerse al día con la cuenta de su hijo. Como cortesía, se le permitirá a su hijo cobrar 3 comidas a su cuenta. Después de esto su hijo recibirá un sustituto (por ejemplo un sándwich) por el platillo principal solamente, lo resto puede quedarse. Podrá mirar la cuenta de su hijo en el sitio de MySchoolBucks.

Preguntas Sobre Las Cuentas de Comida

Si tiene preguntas llame a nuestra oficina al (408) 341-7210 o mande un correo electrónico a: food@campbellusd.org. **La oficina de su escuela no tiene acceso a esta información y no podrá ayudarle con sus preguntas.**